



## Un nouveau visage pour le centre bourg



▲ Le centre bourg en travaux. PHOTO DR

Commencés mi-février, les travaux d'aménagement des places du centre bourg (mairie et église) entrent dans leur phase terminale avec la mise en place de l'enrobé sur les voies communales mais aussi sur les routes départementales 25 et 125 pour lesquelles la commune assure la maîtrise d'ouvrage. Cette étape va générer des perturbations avec des restrictions d'accès pour les véhicules. Avec plus de 3 000 m<sup>2</sup> de revêtement à réaliser, cet épisode doit s'étaler les 28 et 29 avril, avec un report sur la première semaine de mai en cas d'imprévu.

Suivront enfin les aménagements paysagers et l'installation d'équipements par le Syndicat départemental d'énergie et d'équipement de la Lozère (SDEE) pour compléter l'éclairage public et assurer la recharge des batteries pour les véhicules électriques. Un chantier globalement proche d'un demi-million d'euros qui a pu être mené à bien par l'équipe municipale grâce à la participation financière de nombreux partenaires à savoir l'État, le Département de la Lozère, la Région Occitanie ou encore le dispositif européen Leader.